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	Business Description and Vision 
Mission statement
Integrated Service Equipment Maintenance Company is a 100% National owned 

company specialized in the maintenance of Process equipment for the oil, gas, 

petrochemical and energy industries. 

· We want to deliver significant benefits to the economy of the Republic of 

Tatarstan by performing to high environmental, safe and healthy 

standards. 

· Through continues training of our employees, given priority to locals, we 

will increase quality, commitment and controlled thinking and create a 

relationship of satisfaction and good working conditions

· We will focus on automatic activities , using the newest technology, and 

enlarge quality in order to reduce costs and shutdown time

· We believe in partnership to resolve problems and to present solutions

We are having a network of partners with each his own specialties who will work 

under ISCO Management to offer our clients a wide range of high tech 

Maintenance. 

ISCO is the only service company in Russia which is using the Euro Corpex 

products for chemical cleaning of installations and process equipment. Euro 

Corpex Ltd has developed a range of biodegradable, user and environmentally 

friendly products that are the ideal replacement for traditional acids and caustics. 

The technology was derived from the US nuclear decontamination industry and is 

now successfully used in large number of industries worldwide. The products for 

the Middle East market are manufactured in Holland. 

We own a fleet of automatic Hydro Jetting equipments with accessories, bundle 

extractor, hydro drilling unit, re-tubing tools that can work simultaneously, 

economic and fast.

To Achieve our Goals: 

Integrated Service Company managed this business to make health, safety and 

environmental considerations in our planning for all existing new performance 

products and processes. 

In order to deliver benefits to the economy and to the local industry we would like 

to present our newest quality technology in what we perform to high 

environmental, safe and healthy standards
	Обзор и описание деятельности
Задачи

Компания комплексного обслуживания оборудования на 100% является национальной и специализируется на обслуживании технологического оборудования для нефтяной, газовой,

нефтехимической и энергетической отраслей.

• Мы хотим обеспечить значительную выгоду для экономики Республики

Татарстан, выполняя высокие стандарты по экологии, безопасности и исправности.
• Мы непрерывно обучаем наших сотрудников, уделяя особое внимание местным жителям, тем самым
повышая качество, приверженность и контролируемое мышление и создавая
отношение удовлетворения от работы и хорошие условия труда

• Мы сосредоточимся на автоматизации деятельности, используя новейшие технологии и

увеличить качество для того, чтобы сократить расходы и время отключения
• Мы верим в партнерство, которое поможет разрешить проблемы и предложить решения

Мы имеем сеть партнеров, каждый из которых располагает специалистами, которые будут работать под управлением ККО, поэтому мы можем предложить нашим клиентам широкий спектр высокопрофессионального

технического обслуживания.

ККО является единственной обслуживающей компанией в России, которая использует продукты корпорации  Euro Corpex для химической очистки установок и технологического оборудования. Корпорации  Euro Corpex разработала ряд биоразлагаемых, пользовательских и экологически

чистых продуктов, которые являются идеальной заменой для традиционных кислот и щелочей.

Технология была получена из американской ядерно-обеззораживающей промышленности и в настоящее время успешно используется в большом количестве отраслей промышленности по всему миру. Продукты для

Ближневосточного рынка производятся в Голландии.

Мы обладаем рядом гидромониторного оборудования с различными аксессуарами, 

экстракторами кабелей, гидробуровыми установками, устройствами для повторной прокладки труб, которые могут работать одновременно, экономно и быстро.

Для достижения наших целей:

Компания комплексного обслуживания управляла этим бизнесом, чтобы обеспечить исправность, безопасность и

экологичность нашей деятельности для всех существующих новых функциональных
продуктов и процессов.

Для того, чтобы приносить пользу экономике и местной промышленности мы хотели бы

представить наши новейшие качественные технологии в том, что мы проводим, с целью достижения высокой
экологичности, безопасности и степени исправности.

	Company vision
Business goals and objectives
Our business goal is to become a main Service Company Specialized in 

Maintenance of Heat Exchangers and other Process Equipment. 
Brief history of the business

Start up Plan

Stage 1: 

Our suggestion is to start with Chemical Cleaning of Process equipment with 

environment friendly chemicals, automatic hydro jetting, bundle extraction, hydro 

drilling and re-tubing as basic services. 

Action immediately required: 

· Name and Logo: Name and logo has to be agreed. Suggestion is made 

· Business Cards and letterhead: Mobile, Tel, Fax number required 

· Office:. 

· Workshop: Concrete floor with collection tank is required for Chemical 

Cleanings in our Yard. This can also be used for hydro jetting services. 

· Coordinator: Engineer / technician required 


	Обзор компании

Цели и задачи бизнеса

Наша цель - стать основной обслуживающей компанией, специализирующейся на

обслуживание теплообменников и другого технологического оборудования.

Краткая история бизнеса

Запуск плана

Шаг 1:

Мы предлагаем начать с химической очистки технологического оборудования с помощью экологически чистых химических веществ, автоматического гидромониторного оборудования, экстракторов кабелей, гидробуровыми установками и устройствами для повторной прокладки труб в качестве основной услуги.

Незамедлительные действия:

• Название и логотип: название и логотип должны быть согласованы. Предложение сделано

• Визитные карточки и бланки: Требуются номера мобильного, стационарного телефона и факса
• Офис:.

• Цех: для химической чистки в нашем цехе необходим бетонный пол со сборным резервуаром. Он также может быть использован работы с гидромониторным оборудованием.

• Координатор: Требуется инженер / техник 

	Description of the Products and Services 
A. Facilitation of Benelux Companies in the Republic of Tatarstan 

Oil, Gas, Petrochemical and Energy market. 

Benelux companies are not aware of great potential in this region of the world. 
We are setting up a business facility to introduce Benelux products and services.
B. Turnaround and Maintenance Management and Planning 

ISCO is partner in the state of Tatarstan with MainTasc Enterprice of Belgium. 

MainTasc Enterprice has developed software for Turnaround and Maintenance 

Management. 

Our goals are: 

· Optimize and reduce turnaround duration 

· Development of solutions, which are easy to use and meet user 

requirements, in other words High Customer Satisfaction 

· Solutions that will reduce the preparation time with at least 15% 

· Close collaboration with our customers to continuously improve our 

solutions 

· First call support by helpdesk, e-mail and regular releases of updates 
C.Eco Friendly Chemical Cleaning Services (EUROCORPEX) 

· Organic Scale removal 

· Inorganic Scale removal 

Eco friendly Chemical Cleaning is a main service that is required in all Oil, Gas 

and Petrochemical Plants. Eurocorpex solves complex problems. With the supporting services we would like to become the market leader in the state of 

Tatarstan . 
	Описание продуктов и услуг
А. Содействие компаний «Бенилюкс» на рынке нефти, газа, нефтехимии и энергетики Республике Татарстан.

Компании «Бенилюкс» не осознают огромный потенциал в этом регионе.

Мы создаем бизнес проект для ввода продуктов и услуг Бенилюкса.
B. Управление и планирование обслуживания и оборота.

ККО является партнером бельгийской компании «MainTasc» в Татарстане.

«MainTasc Enterprice» разработала программное обеспечение для управления обслуживанием и оборотом.

Наши цели:

• Оптимизация и сокращение продолжительности оборота

• Разработка решений, которые просты в использовании и удовлетворяют потребностям пользователей,

другими словами - высокий уровень удовлетворенности клиентов

• Решения, которые позволят сократить время на подготовку, по крайней мере на 15%

• Тесное сотрудничество с нашими клиентами, чтобы постоянно улучшать наш

решения

• Обслуживание по первому звонку благодаря службе поддержки, электронной почте и регулярным  выпускам обновлений.
С.Экологически чистая химическая очистка

(EUROCORPEX) 

• Органические удаление окалины

• Неорганические удаление окалины

Экологически чистая химическая очистка – основная услуга, которая необходима на всех нефтяных, газовых и нефтехимических заводах. Eurocorpex решает сложные проблемы. Благодаря дополнительным услугам мы хотели бы стать лидером рынка в Татарстане.

	Chemical Cleaning CIP Unit
	Элемент устройства химической очистки

	D.Mechanical Preparation 

Mechanical preparation of Heat Exchanger and other process equipment will be 

part of our maintenance package. Having these supporting services available will 

be appreciated by our customers.
	D. Механическая подготовка

Механическая подготовка теплообменников и другого технологического оборудования будет

часть нашего пакета обслуживания. Эти дополнительные услуги будут оценены нашими клиентами.

	E. Hydro jetting and Bundle Extraction 

• HP Jetting, UHP Jetting, Rigid Lancing 

• Tank Cleaning 

• Bundle pulling 

• Hydro drilling 

For the cleaning of heat exchangers we are equipped with the latest technology. 

Depending on diameter, length and quantity we have full automatic to semi 

automatic equipments.
	Е. Гидромониторинг и извлечение кабелей
• Гидромониторинг, ультра гидромониторинг, жесткая продувка

• Мойка резервуаров

• Извлечение кабелей
• Гидробурение

Для очистки теплообменников мы используем новейшее оборудование.

В зависимости от диаметра, длины и количества у нас имеется различное автоматическое и полу

автоматическое оборудование.

	Rigid Lancing 
Flexi Lancing
	Жесткая продувка

Гибкая продувка

	Hand Drilling Unit 
Automatic Drilling Unit
	Устройство ручного бурения

Устройство автоматического бурения

	F. Tank Cleaning – BLABO System 

Storage tank owners are required to inspect storage tanks at scheduled intervals 

according to local legal regulations and standards. ISCO can offer a total package 

approach towards non man entry cleaning of oil storage tanks with a wide range of 

solutions and techniques depending on tank design, capacity and location. 

ISCO Oil Recovery System (ORS) is an automatic, modular, mobile and non man 

entry oil tank cleaning system.

With our Oil Recovery System (ORS) we are able to clean very difficult large 

capacity storage tanks with a diameter of 30 to 100 meters and more. We have a 

history of cleaning storage tanks that contain large amounts of sludge such as crude 

oil storage tanks. 

Compared to manual cleaning techniques our Oil Recovery System cleans tanks 

much safer and faster.
Our Oil Recovery System (ORS) is a close loop circulation system that reduces 

risk and impact on the Health, Safety and Environment during tank cleaning. The 

system provides nearly 98% hydrocarbon recovery.
	F. Чистка резервуаров – система BLABO
Владельцы резервуаров должны проверять их в строго определенные интервалы 

в соответствии с местными правовыми нормами и стандартами. ККО может предложить полный пакет услуг
по бесконтактной очистке резервуаров для хранения нефтепродуктов с широким спектром решений и методов в зависимости от конструкции бака, мощности и расположения.

Нефтеулавливающая система (НУС) компании ККО является автоматической, модульной, мобильной и бесконтактной

системой очистки масляного резервуара.

С помощью нашей нефтеулавливающей системы (НУС), мы можем очистить очень сложные резервуары большой
емкости с диаметром от 30 до 100 и более метров. У нас имеются прецеденты очистки резервуаров, которые содержали большое количество ила, например резервуаров для хранения нефтепродуктов.

По сравнению с ручными методами очистки нефтеулавливающая система очищает резервуары гораздо безопаснее и быстрее.

Наша нефть нефтеулавливающая система (НУС) является замкнутой системой циркуляционного контура, который снижает риск и уменьшает влияние на здоровье, безопасность и окружающую среду во время очистки резервуара.

Система обеспечивает почти 98% добычи углеводородов

	G.Pyrolysis Oven 

· Removal of Organic Deposits 

· Re-gasketting 

· Waste evaporation 

Pyrolysis is the thermal decomposition of organic materials in a low-oxygen 

environment. With all the expansions in Petrochemical in the area we have studied 

the Pyrolysis Oven Services. TC in Belgium has started these services in Belgium. 

Now they have 7 ovens in different locations in Belgium, Holland and Germany 

serving the Petrochemical market. These services are not yet available in the 

region. We could be the first company in the region to introduce these services. We 

have located a main supplier in the U.K and in Belgium.
These supplier can support us during our learning process by control room to 

control room internet connection. This unit can be used as a waste handling unit for 

our mixed waste water. Water will be evaporated and hydrocarbons will be turned 

in to ashes that can be disposed according Government regulations. This way the 

unit can be profitable in a short period.
	G.Печь для пиролиза
· Удаление органических отложений

· Замещение прокладку

· Испарение отходы 

Пиролиз - это термическое разложение органических материалов в условиях с низким содержанием кислорода. Мы изучили печь для пиролиза учитывая все разложение нефтехимических отходов в регионе. Компания «TC» в Бельгии начала предлагать эти услуги.
Теперь у них есть 7 печей в разных местах в Бельгии, Нидерландах и Германии, которые обслуживают нефтехимический рынок. Этих услуг пока нет в нашем
регионе. Мы могли бы быть первой компанией в регионе, чтобы ввести эти услуги. Мы наладили контакты с главным поставщиком в Великобритании и в Бельгии.
Этот поставщик может поддерживать нас во время нашего процесса обучения предоставив комнату управления и интернет соединение в ней.

Это устройство может быть использовано в качестве устройства для обращения с отходами в нашей смешанной сточной воде. Вода будет испаряться, и углеводороды будут превращены

в пепел, который может быть утилизирован в соответствии с постановлением правительства. Таким образом

устройство может начать приносить прибыль спустя короткий период времени.

	Applied in the following field: 

· Chemical Intermediate 

· Petrochemical 

· Polymer 

· Plastic processing 

· Power generation 

· Paint industry 

· Airplane maintenance
	Применяется в следующих отраслях:

· Промежуточные продукты химических реакций
· Нефтехимические продукты

· Полимеры

· Переработка пластмасс

· Выработка электроэнергии

· Лакокрасочная промышленность

· Техническое обслуживание самолетов

	Services

· Cleaning of Heat Exchangers, filters, etc. 

· Cleaning of moulds, extrusion dies, screws, nozzles, extruders 

· Cleaning of hot runners, break plates 

· Cleaning of hot glue from Heat Exchangers plates 

· Heating up glue for re-gasketting 

· Engine rewinding services
	Услуги

· Очистка теплообменников, фильтров и т.д.

· Очистка пресс-форм, экструзионных головок, винтов, сопел, шприц-машин

· Очистка горячеканальных форм, измельчительных пластин

· Счистка горячего клея с пластин теплообменников

· Разогрев клея для повторной прокладки,

· Услуги по размотке двигателя

	Before Cleaning 
After Cleaning
	До чистки

После чистки

	Cost: 

Procurement of one Pyrolysis Oven will cost estimated between 150.000 and 

200.000 euro for basic unit. 

We are studying a first unit that can be easily transported to different countries to 

introduce in the market. 

Requirements 

· Water, gas, power, internet connections 

· Concrete platform with easy installation points 

· Environment approvals
	Стоимость:

Покупка одной пиролизной печи будет стоить от 150.000 и

200.000 евро за стандартное устройство.

Мы изучаем первое устройство, которое можно легко транспортировать в разные страны чтобы представить на рынке.

Требования

· Вода, газ, электричество, подключение к Интернету

· Бетонные платформы с легкими точками установки

· Подходящая окружающая среда

	Clients of TC Belgium, Holland and Germany:
BAYER, DSM, SOLVAY, EXXON MOBIL, TOTAL, INNOVENE, RHODIA, 

DOW, BOREALIS (BOROUGE IN MIDDLE EAST), CABOT, SCHULMANN, 

DUPONT, SHELL, SABIC, ARKEMA, ETC
	Клиенты компании «ТС» в Бельгии, Нидерландах и Германии:

BAYER, DSM, SOLVAY, EXXON MOBIL, TOTAL, INNOVENE, RHODIA, 

DOW, BOREALIS (BOROUGE IN MIDDLE EAST), CABOT, SCHULMANN, 

DUPONT, SHELL, SABIC, ARKEMA, ETC



	H.Vacuum techniques for liquids and solids

ISCO is regional dealer for IPSAM of Belgium.
IPSAM Technology is an innovative metal-engineering machinery construction 

plant. Within the Benelux, we are the market leaders in the construction of 

industrial refuse vehicles, manure transport solutions and innovative mobile 

machinery construction. We construct (mostly mobile) bespoke projects for 

exacting clients in the environmental-, industrial cleaning- and agricultural sectors. 

In our projects we integrate the latest vacuum- and pump technologies.

We strive to achieve the highest quality- and finishing standards for our clients 

which ensures that their investment works for them. Our pro-active and clientorientated approach ensures mutual long-term satisfaction. The modular 

construction allows for ease of maintenance once the project has been delivered. 

Delivery reliability is an important goal for us.
ISCO has an own fleet as supporting service. We have a number of trucks 

equipped with big capacity vacuum pumps. With additional components we 

created the possibility to vacuum solids or liquids. With these trucks we can 

transport hazardous products and waste.
	H.Вакуумные технологии для жидкостей и твердых тел

ККО является региональным дилером для бельгийской компании «IPSAM».
 «IPSAM Технолоджи» - это инновационный завод по строительству металло-инженерной техники. В странах Бенилюкса, мы являемся лидерами рынка в конструировании транспортных средств для промышленного мусора, в поиске решений по транспортировке органических удобрений и инновационном конструировании передвижной техники. Мы конструируем (в основном передвижную) технику на заказ для
взыскательных клиентов в экологической, промышленно-очистительной и сельскохозяйственной отраслях.

В наших проектах мы совмещаем новейщие вакуумные и насосные технологии.

Мы стремимся к достижению высокого качества и завершенности работы для наших клиентов, что гарантирует, что их инвестиции работают на них. Наш активный и клиентоориентированный подход гарантирует взаимное долгосрочное сотрудничество. Модульная
сборка обеспечивает простоту обслуживания с момента доставки заказа.
Надежность поставок является важной задачей для нас.

ККО имеет собственное обслуживающее оборудование. У нас есть ряд грузовиков,

оснащенных вместительными вакуумными насосами. Благодаря дополнительным составляющим мы

создали возможность вакуума твердых или жидких веществ. В этих грузовиках мы можем транспортировать опасные продукты и отходы.



	I. Inspection & Testing 

· Guided Wave Testing Method (Wave maker G3) 

· Individual Tube By Tube testing 

· Inspection services. 

· Pressure testing 

Guided Wave testing is a new service in the market. This can be a door opener 

service to introduce more additional services.

Hydro testing services are widely required in our field. One hydro test unit has to 

be procured including tube by tube test set up.
	I. Проверка и тестирование

· Метод тестирования с помощью направленной волны (Волнопродуктор G3)

· Индивидуальная опрессовка с помощью устройств для опрессовки

· Услуги по проведению проверок.

· Испытание давлением

Метод тестирования с помощью направленной волны - это новая услуга на рынке. Это может быть способом для введения большего количества дополнительных услуг.
Служба по внедрению более дополнительных услуг.

Гидростатические испытательные услуги необходимы в нашей области. Необходимо приобрести одно устройство для гидростатических испытаний, включая устройство опрессовки и установку для её проверки.

	J. Re – tubing 

Re-tubing is an additional service we can offer to our client.
	J. Повторная прокладка трубопроводов
Повторная прокладка трубопроводов является дополнительной услугой, которую мы можем предложить нашим клиентам.

	K.Catalyst Handling 

Environmentally Safe Catalyst Handling is not applied yet in The Middle East.

G.M.S. Vacuum Equipment will be visited to study this possibility.
	K.Каталитическая обработка

Экологически безопасная каталитическая обработка еще не применяется на Ближнем Востоке.

Мы посетим компанию «G.M.S.», занимающуюся вакуумным оборудованием, для рассмотрения такой ​​возможности.

	L. MIESCOR – Philippines

HISTORY & BACKGROUND 

Incorporated in December 1973 as a wholly owned subsidiary of Manila Electric 

Company (MERALCO), the Philippines' largest electric utility firm, MIESCOR 

has chalked up an exemplary record of engineering performance backed up by a 

pool of highly competent technical manpower. The company has amassed a wealth 

of experience in power generation, transmission and distribution, petrochemical / 

chemical and industrial plants, water resources, transportation & 

telecommunication system and building services. 

At present, Meralco owns 97% of the company while Miescor Provident Fund 

holds the remaining 3%.
	Л. MIESCOR - Филиппины

ИСТОРИЯ И ПРОИСХОЖДЕНИЕ

Созданная в декабре 1973 года как дочернее предприятие компании «Manila Electric»
(Meralco), филиппинская крупнейшая фирма по электростанциям общего пользования, MIESCOR

записала на свой счет впечатляющие показатели инженерной производительности, подкрепленные

высококвалифицированными техническими кадрами. Компания накопила богатый

опыт работы в генерации электроэнергии, передаче и распределении, нефтехимических /

химических и промышленных предприятиях, водных ресурсах, транспортировочной и телекоммуникационной системах и строительных услугах.

В настоящее время Meralco владеет 97% акций компании, в то время как резервному фонд Miescor принадлежат оставшиеся 3%.

	About Miescor 

Miescor's leadership has been defined by professionalism, engineering excellence, 

integrity and dynamism. With a redefined mission to guide its future, Miescor is 

now poised to become an active player both in the domestic and international 

markets. The same qualities made it as one of the country's leading construction 

and engineering icons.
	О Miescor

Руководство Miescor отличается профессионализмом, техническим превосходством,

целостностью и динамическим развитием. Компания Miescor сейчас готова стать активным игроком на внутреннем и международном рынках. Те же качества сделали её одной из ведущих строительных организаций страны и иконой техники.

	What We Do 

We have the ability & are committed to providing services to our client in the field 

of engineering, consulting, construction and operations and maintenance services. 

The Philippine Contractor Accreditation Board classifies it under the highest 

category "AAA" as a general engineering, building and specialty electrical and 

mechanical contractor.
	Что мы делаем

У нас есть возможности и стремление предоставить услуги для наших клиентов в области инженерии, консалтинга, конструирования и технического обслуживания.

Филиппинский Совет Аккредитации Подрядчиков относит его к самой высокой категории "AAA" по комплексному машиностроению, строительству, электрике и механике.

	Marketing and Sales Strategy

Customer Group in Qatar: 

· Oil field 

· Gas Production Field 

· Petrochemical Field 

· Chemical Intermediate 

· Polymer 

· Plastic processing 

· Power generation 

· Desalination Plant 

· Aerospace maintenance 

Profiling:

Client introduction: 

· Introduction and presentation in Oil Companies 

· Introduction and presentation in Gas Production Companies 

· Introduction and presentation in Petrochemical Companies 

· Introduction and presentation in Power Plants 

· Introduction and presentation in Desalination Plants

Brochures: 

Create professional brochure with an overview of all services.

Power Point Presentation: 

Creating of high level professional presentations

Website: 

New designed website with the following information: 

· Overview of services 

· Link to Case study 

· Pictures 

· Link to partner website 

· Etc

Pricing Strategy: 

Assets: 

Workshop:

Storage: 

Office: 

Management:
	Стратегия маркетинга и продаж

Группа клиентов в Катаре:

· Нефтяные месторождения 

· Добыча газа

· Нефтехимическая отрасль

· Промежуточные продукты химических реакций

· Полимеры
· Переработка пластмасс

· Выработка электроэнергии

· Опреснительные установки

· Аэрокосмическое обслуживания

Профилирование:

Знакомство с клиентами:

· Презентация и представление в нефтяных компаниях

· Презентация и представление в газодобывающих компаниях

· Презентация и представление в нефтехимических компаний

· Презентация и представление на электростанциях

· Презентация и представление на опреснительных заводах
Брошюры:

Создавайте профессиональные брошюры с описанием всех услуг.

Презентации Power Point:

Создание высоко профессиональных презентаций

Веб-сайт:

Современный сайт со следующей информацией:

· Описание услуг

· Ссылка на анализ неполадок

· Фотографии

· Ссылка на сайты партнеров

· И т.д.

Ценовая политика:

Активы:

Цех:

Хранение:

Офис фирмы:

Управление:


